

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Campus Comitán

Licenciatura de Medicina Humana

Tema: La fisiología de la fisiología humana en el siglo XXI

Alumno: Dulce Mirely Torres Narvaez

Materia: Fisiología

Docente: Dr. Daniel López Castro

Semestre: 2° Grupo: C

Carta de esculapio a su hijo

En la carta esculapio le relata todas las situaciones a las que su hijo debe tomar en cuenta antes de ser médico, ya que tendrá que ver la salud del paciente desde que se llega a detectar la enfermedad y llevar con ello el proceso, al igual se menciona que no tendrá tanto tiempo libre, ya que tendrá que estar para los pacientes a cualquier hora del día e incluso por las noches, también se menciona que debe de tener empatía y ser humanista ya que el paciente pasa por circunstancias difíciles, así que como médicos se tiene que comprender el paciente emocionalmente y con responsabilidad para así poder ayudar ante su problemática.

Se menciona que escogerá a sus amigos, busca amigos con talentos, de alma delicadas, en el cual se puedan congeniar bien. En la medicina no se debe de contar con agradecimiento cuando el enfermo sana, y cuando muere será debido al médico.

En la antigua Grecia se tenía considerado el no poder decir toda la verdad sobre la salud del paciente, ya que esto le podría llegar afectar emocionalmente así que solo el medico podía actuar por medio de medicamentos que le ayudara completamente con su enfermedad, ya hoy en día se debe de dar a conocer ante el paciente todo lo que le afecte, ya que tiene que estar de acuerdo o en desacuerdo con los procedimientos médicos que se les llegue hacer, en la actualidad el medico siempre debe ser empático, debe de tener igualdad al tratar a las personas sin ningún tipo de distinción ya que siempre debe de haber humanismo.

También se tiene que tener ética profesional, en el cual consiste que la medicina se asemeja al sacerdocio debido a que todo lo que se menciona durante la consulta quedara entre el médico y paciente en un momento de confidencialidad, esto se ha tratado desde la antigua Grecia hasta la actualidad. El medico se encuentra entre las dos valencias antagónicas, entre la figura de salvador y la del que se pudiera llevarlos a lo peor.

El oficio ser una túnica de Neso, en la calle y en la misma, los desconocidos hablaran sobre sus males para pedir ayuda, la vida del médico transcurrirá a la zozobra de la muerte y estará entre el dolor de los cuerpos y de las almas, de los duelos y de la hipocresía que calcula a la cabecera de los agonizantes.

Se verá solo en las tristezas, estudios, solo en medio del egoísmo humano que ni siquiera se encontrara apoyo entre los médicos que se hacen sordos por interés o por orgullo, el mayor sostén que se debe de tener es el curar de males, pero se dudara si es acertado que sigan viviendo hombres atacados por un mal incurable, niños enfermizos sin probabilidades de ser felices y que llegan a transmitir la tristeza.

El ser médico implica demasiada responsabilidad que no todo el mundo está dispuesto a tener, el ser médico es de mucho esfuerzo, de hacer sacrificios, de tener en cuenta que no todo el tiempo se estará con la familia, el ser médico ofrece la oportunidad de mejorar la calidad de vida de una sociedad mediante la orientación de los pacientes, la prevención, la investigación y el tratamiento adecuado para las enfermedades.

En la carta los valores que se encontraron fueron los siguientes:

Humanismo: ser benevolente, siempre hacer el bien, dedicando todos los esfuerzos y conocimientos científicos y técnicos a la prevención, recuperación, rehabilitación y promoción de la salud humana. Gran sensibilidad ante los problemas de los pacientes y sus familiares, ayudarlos a resolverlos. Amor hacia los demás y hacia la profesión, ser íntegro, piadoso.

Honestidad: Demostración de un sincero interés por el paciente, valorándolos por igual, independientemente de las posibilidades económicas, parentesco y relación personal, rechazo al soborno y a la mentira, actuando de buena fe, con justeza.

Atención: Darle un trato digno al paciente, el darle el tiempo digno a las consultas, para así estudiar bien el caso y detectar la enfermedad sin tantos estudios y así no hacer gastar tanto al paciente.

Igualdad: siempre tratar a los pacientes por igual, sin importar el estado social, económico y género.

Humildad: Virtud que todo médico debe practicar durante la atención clínica para no actuar con prepotencia ante el enfermo, dejarle expresar todas sus dudas y aceptar sus peculiaridades fisiológicas y humanas.

Comprensión: La empatía ayuda al médico a imaginar y a comprender lo que el paciente está sintiendo, siendo la mejor forma de sentir lo que nos es común a los seres humanos, el poder escuchar los problemas del paciente, hace que se sienta más seguro con el médico que le ayudara.